

日本共産党  
流山北部後援会

# ニュース あすなろ

2024年5月  
第303号  
発行責任者  
菊池 伍郎  
TEL/FAX  
7154-0526  
(部内資料)

## 活性化に意見 議会報告会

第46回植田和子議会報告会が4月27日、北部公民館で開催されました。

## 2024年度予算に反対するまつた災害・福祉政策

議員は植田3月議会について次のように報告しました。3月議会で日本共産党市議団提出の意見書の可否(敬称略)

理由は、第一に震災の防災対策がありにも不十分だからです。避難者数を市民の12%（2万5千人）減りました。

会議の審査がありましたが、日本共産党市議団は総額829億円1千万円の予算に反対の態度をとりました。

議員は植田3月議会について次のように報告しました。

△国会議員による使途不明金の徹底究明と企業・団体献金の全面禁止に関する意見書 全会一致で可決  
△災害被災者に対する生活再建策等の充実を求める意見書 18対9で可決  
《賛成》日本共産党4人、流山みらい6人、公明党4人、自民党2人、社民党の阿部議員、立憲民主党の森田議員  
《反対》流政会7人（小沢、川本、渡辺、近藤、石原、笠原、青野）流政会から出た2人（矢口、鈴木）  
△雇用調整助成金震災特例の大幅な引き上げを求める意見書 18対9で可決  
△国民皆歯科健診の実現を求める意見書 21対6で可決  
《賛成》日本共産党4人、流政会7人、流山みらい6人、阿部、森田、流政会から出た2人（矢口、鈴木）  
《反対》公明党4人（桑畑、岡、戸辺、野村）自民党2人（中川、海老原）  
△志賀原発の廃炉を求める意見書 8対19で否決  
《賛成》日本共産党4人、阿部、森田、流山みらい2人（宇田、楠山）  
《反対》流政会7人（小沢、川本、渡辺、近藤、石原、笠原、青野）流山みらい4人（清水、西尾、中村、藤井）  
公明党4人（桑畑、岡、戸辺、野村）自民党2人（中川、海老原）  
流政会から出た2人（矢口、鈴木）  
△食料自給率の向上を政府の法的義務とするよう求める意見書 11対16で否決  
《賛成》日本共産党4人、流山みらい5人、阿部、森田  
《反対》流政会7人（小沢、川本、渡辺、近藤、石原、笠原、青野）  
公明党4人（桑畑、岡、戸辺、野村）自民党2人（中川、海老原）  
流山みらい1人（中村）流政会から出た2人（矢口、鈴木）

△道路整備や白鬚や白いなどの無償化など相変わらずの足の確保策、補聴器購入の補助制度、学校給食の無償化など相変わらずの足の確保策、補聴器購入の補助制度、学校給食の無償化などを想定して1万人の想定、備蓄体制の強化も図りません。  
△第二に市民の願いに応えない冷たい市政に終始していることです。高齢者の中多く、各地域の自治会長の出席もありました。  
△第三に、多くの人が想定していない防災計画見直しではさら減らして1万人の想定、備蓄体制の強化も図ります。  
△第五に、道路整備や白鬚や白いなどの無償化などを想定して1万人の想定、備蓄体制の強化も図ります。  
△第六に、防災会議の女性委員を増やすよう求め続けていた。他に、避難所運営、備品、性被害対策などを取り上げました。  
△第七に、教育福祉委員会で継続審議となっていた施設方針見直しの陳情審査は、4対2で採択、最終日の本会議でも18対7の大差で廃園にしようとしています。  
△第八に、教育福祉委員会で継続審議となっていた施設方針見直しの陳情審査は、4対2で採択、最終日の本会議でも18対7の大差で廃園にしようとしています。

議会報告会は、GW初日にもかかわらず、多くの方にご参加いただきました。また、様々な意見をいただきました。「議員には執行権がないからこそ現状把握と勉強が大事だ」と、改めて気付かされました。本当にありがとうございました。  
いたいたいた、意見から、調査したものを報告します。「災害応援協定を結んでいる団体や企業について」です。  
これは、市のホームページにも「内容別災害時応援協定一覧」として載っています。抜粋しますと、一時避難場所の提供に関して協定を結んだ企業は、ヤオコー、ヤマダ電機、日本マイクロ、イトーヨーカ堂、大和ハウス、ビバ

の反対表明などの活動が大きな力になりました。報告後の討論では、議員の議案に対する賛否の態度、防災対策、ウイングホールの火葬待ち、事務室の署名、パブコメで陳情は採択されました。

ホームでした。食料・飲料水の提供について協定を結んだ団体・企業は、マルクリシステム、生活クラブ、セブンイレブン、コジアムなど無駄な事業が7億円もあります。5千万円の入件費がかかるからと附属幼稚園まで施設にしようとしています。

ヘッドライター 4月になつても学校の担任がいなかつていて教員の待遇改善を諮詢した。現在給付法の適用を除外されている法律によって4%の割増賃金と引き換えに労基法の適用を除外しているが、これを10%にすることが、これで10%にするところなどを決めた。しかし持ち時間の軽減や持続時間の支給の長時間労働などは手つかずだ。登校の子供の家庭に対する対処、不登校の連絡帳、登校の子供の家業や、企業からの応援をめぐるかどうかの不安はどうしても拭えません。だからこそ、他自治体や、企業からの応援をメインにするのではなく、市独自の備えも必要だと私達は訴えています。



こんにちは 植田和子です



ホームでした。

食料・飲料水の提供

に関する協定を結んだ団体・企業は、マルクリシステム、生活クラブ、セブンイレブン、コジアムなど無駄な事業が7億円もあります。5千万円の入件費がかかるからと附属幼稚園まで施設にしようとしています。

ヘッドライター 4月になつても学校の担任がいなかつていて教員の待遇改善を諮詢した。現在給付法の適用を除外している法律によって4%の割増賃金と引き換えに労基法の適用を除外しているが、これを10%にするところなどを決めた。しかし持ち時間の軽減や持続時間の支給の長時間労働などは手つかずだ。登校の子供の家庭に対する対処、不登校の連絡帳、登校の子供の家業や、企業からの応援をめぐるかどうかの不安はどうしても拭えません。だからこそ、他自治体や、企業からの応援をメインにするのではなく、市独自の備えも必要だと私達は訴えています。

現場を励ます教育改革を

登校の子供の家庭に対する対処、不登校の連絡帳、登校の子供の家業や、企業からの応援をめぐるかどうかの不安はどうしても拭えません。だからこそ、他自治体や、企業からの応援をメインにするのではなく、市独自の備えも必要だと私達は訴えています。



なさんの署名、パブコメで陳情は採択されました。  
保護者や地域住民のみ

員の議案に対する賛否の態度、防災対策、ウイングホールの火葬待ち、事務室の署名、パブコメで陳情は採択されました。

これまで江戸川台東へ

河原町へ

